

Comarcas

La Vall d'Uixó. El ayuntamiento ha reformado el embarcadero de les Coves de Sant Josep para instalar una nueva estructura accesible. La plataforma incorporará una silla hidráulica y un sistema de rampas para acceder a la barca adaptada que ya está diseñada y se presentará este mismo año. El proceso se realiza de la mano de Cocemfe.

Les Coves más accesibles

► La nueva plataforma está preparada para incorporar una silla hidráulica y un sistema de rampas

LEVANTE DE CASTELLÓ LA VALL D'UIXÓ

El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó ha reformado el embarcadero de les Coves de Sant Josep para instalar una nueva estructura accesible, ya que la entrada derecha cuenta ahora con 1,10 metros y permite el acceso con silla de ruedas. De esta manera, la plataforma está preparada para incorporar una silla hidráulica y un sistema de rampas para acceder a la barca adaptada que ya está diseñada y se presentará este mismo año.

El consejero delegado de Emsevall, Jorge García, explicó que este proceso se está realizando de la mano de Cocemfe, que «nos está asesorando en cuestiones de diversidad funcional física y dificultades de movilidad y estamos trabajando conjuntamente para hacer de la Vall d'Uixó y de les Coves de Sant Josep un referente en turismo accesible».

En este sentido, Jorge García destacó que la Generalitat Valenciana «está apostando por el turismo inclusivo, a través de la nueva Ley de turismo, ocio y hospitalidad». Por ello, desde el río subterráneo «queremos seguir liderando las novedades del sector en la provincia de Castelló, llegando a todos los colectivos y mejorando la calidad de nuestra oferta».

Cabe recordar que en esta le-



Embarcadero de les Coves de Sant Josep. LEVANTE-EMV

gislatura se ha realizado el cambio de la iluminación por led, lo que hace de la visita «no solo una experiencia única, sino también más sostenible y respetuosa con el medio natural» indicó García. La nueva pasarela del embarcadero también está iluminada, lo que además «da una imagen «más moderna, vistosa y actual».

Día del mundo subterráneo

En otro lugar de las cosas, hoy se

celebra el Día Internacional de las Cuevas y el Turismo Subterráneo y les Coves de Sant Josep y el Ayuntamiento de la Vall d'Uixó se han sumado a la iniciativa de las asociaciones de cuevas turísticas ACTE (nacional) e ISCA (internacional) de pedir a la Unesco que declare oficialmente esta jornada «para darle mayor relevancia mundial», manifestó el consejero delegado.

Para celebrarlo, se han progra-

mado para hoy visitas guiadas especiales al río subterráneo, con un guía especializado que informará sobre esta petición y pedirá que se haga difusión.

Para incentivar la visita a les Coves de Sant Josep, sobre todo de los vecinos del municipio castellonense de la Vall d'Uixó, la entrada para grupos tendrá un precio reducido de siete euros en lugar de los 10 euros de la entrada individual.

Borriana estrecha lazos entre la cultura y el asociacionismo en la I Fira

► Su objetivo principal es conseguir que la riqueza cultural, patrimonial y social de la ciudad siga creciendo

LEVANTE DE CASTELLÓ BORRIANA

El director del Centre Municipal de les Arts Rafel Martí de Viciano de Borriana, Pepe Azpitarte, se citó ayer en la Plaça de la Mercè con el concejal de Cultura, Vicent Granel, y la de Participación Ciudadana, Maribel Martínez para cerrar los últimos flecos antes de la celebración de la I Fira de l'Associacionisme i la Cultura de la ciudad, que se celebrará este próximo sábado día 8 en el mismo emplazamiento de la Mercè y las calles adyacentes.

Tras comprobar la disposición de los espacios en los que se ubicarán cada uno de los stands de las diferentes asociaciones y colectivos, tanto Granel como Martínez destacaban «un nuevo ejemplo de buena coordinación entre diferentes departamentos municipales a la hora de llevar a cabo diferentes iniciativas y proyectos».

Como reza el propio lema elegido para esta I Fira de l'Associacionisme i la Cultura de Borriana, 'Fem Arts, Fem Comunitat', «el gran objetivo es seguir estrechando lazos entre esos colectivos y asociaciones y que la riqueza cultural, patrimonial o social de nuestra ciudad siga creciendo y mejorando sus prestaciones», concluyó Martínez.

Concluye 'T'Avalem La Vall Activa'

LEVANTE-EMV



► EL AYUNTAMIENTO DE LA VALL D'UIXÓ ha clausurado «T'Avalem La Vall Activa», un taller de empleo gracias al cual 20 jóvenes sin estudios han recibido durante un año un salario y formación teórica y práctica en las modalidades de albañilería y jardinería. A su finalización han recibido un certificado de profesionalidad que mejorará sus posibilidades de inserción en el mercado laboral, uno de los principales objetivos de este programa.

El festival musical l'Alsound acogerá a cinco grupos en pubs de l'Alcora del 7 de junio al 5 de julio

► El ayuntamiento pretende fomentar el talento de los grupos locales y ofrecer una alternativa de ocio a los vecinos

LEVANTE DE CASTELLÓ L'ALCORA

El Ayuntamiento de l'Alcora presentó ayer el festival musical l'Alsound 2019 que se celebrará del 7 de junio al 5 de julio y contará con la actuación de cinco grupos en cinco pubs de la localidad. «Queremos apoyar y promocionar el gran talento de los grupos de música locales, y a la vez, ofrecer una alternativa de ocio a la ciudadanía» afirmó el concejal de Juventud, Robert Tena. Este es, según destaca Robert Tena, el leitmotiv de la iniciativa, que este año celebra su segunda edición.

Santi será el encargado de dar el pistoletazo de salida este viernes, a las 19.30 horas, con el concierto que ofrecerá en el pub Mystic. Le seguirá el próximo viernes, día 14 de junio, el grupo Route 999, que actuará en el pub Rock'N Beer. El 21 de junio será el turno de Discordes en el pub Manhattan. La Cocotera acogerá el concierto del grupo Vado el viernes 28 de junio. Y el colofón final vendrá de la mano de 2&Roll, que actuará en Café París el 5 de julio.

En la presentación de l'Alsound 2019, Tena agradeció a los pubs que participan su «necesaria colaboración» para poder llevar a cabo este proyecto, así como la «gran predisposición» de los grupos locales en formar parte del mismo. Además, animó a la población a disfrutar de una propuesta musical de «gran calidad y rica en estilos», una «exhibición de talento, 100% alcorino».

Les Coves amplía la zona de ocio de la terraza del bar de la piscina municipal

LDC LES COVES DE VINROMÀ

El Ayuntamiento de les Coves de Vinromà inició ayer los trabajos para poner a punto la piscina municipal con el fin de continuar mejorando este servicio propio de la temporada estival.

Los operarios están desarrollando distintas tareas de acondicionamiento en estas instalaciones, que este año ampliarán en 90 m2 la zona de ocio de la terraza del bar. También se ha trabajado en la pintura de los pasillos, la adecuación del césped o en estructuras de madera para facilitar sombras.